

Kemajuan infrastruktur Pembangunan desa jadi tugas utama aparat Teritorial. Ini yang dilakukan Babinsa dalam program PKTD

Basory Wijaya - LAMONGAN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 15, 2023 - 14:33



Lamongan,- Sebagai aparat teritorial yang selalu membantu program-program pemerintah dalam pembangunan demi kemajuan infrastruktur desa yang dilaksanakan secara swakelola sekaligus menyerap tenaga kerja masyarakat yang bertujuan untuk membangun desa binaan demi kemajuan perekonomian warga.

Babinsa Koramil 0812/11 Kedungpring Koptu Sokhibul jajaran kodim 0812 Lamongan beserta Babinkamtipmas Bribka Sudarto polsek Kedungpring bersama warga masyarakat Desa Keradenanrejo kecamatan Kedungpring Kabupaten Lamongan bergotong royong melaksanakan karya bakti dalam normalisasi saluran irigasi di Program PKTD.

Dalam karya bakti ini terlihat kekompakan dan kebersamaan antara Babinsa, Babinkamtipmas dan warga masyarakat sekitar yang hadir dalam proses pembangunan saluran irigasi untuk menopang sistem air ke lahan pertanian.

Disela sela kegiatan Koptu Shokibul mengatakan, Karya bakti pembuatan saluran irigasi ini bertujuan untuk mempermudah para petani di Desa Keradenanrejo dalam memenuhi kebutuhan air pada lahan pertaniannya, yang masih mengandalkan air tadah hujan.

Sehingga dengan diperbaiki serta normalisasi saluran irigasi dapat membantu peningkatan hasil lahan pertanian lebih baik .



Lebih lanjut dirinya menjelaskan, Selain itu dengan adanya kegiatan karya bakti ini sebagai wujud kebersamaan dan keakraban antara Babinsa dan Babinkamtipmas selaku aparat teritorial dengan masyarakat desa binaan.

“Dalam kegiatan yang kita lakukan ini merupakan wujud kebersamaan antara Babinsa yang harus dekat dengan masyarakat di desa binaan , sehingga bisa membawa manfaat langsung terutama bisa dirasakan petani,” ujarnya.

Sementara Sobirin (58), Tokoh masyarakat setempat merasa senang karna telah di bantu bapak babinsa dan Bapak Babinkamtipmas yang ikut terjun secara langsung serta membaaur dengan masyarakat dalam kegiatan pembangunan normalisasi saluran irigasi ini.

“Kami berharap kegiatan positif seperti ini terus ditingkatkan sehingga masyarakat merasa benar-benar terbantu dengan kehadiran seorang Babinsa yang selalu ada dalam mengatasi kesulitan rakyat,” pungkasnya. (Pendim0812)